



Latinoamérica, 3 de junio, 2024

Hermanas y hermanos de la Comunidad de LONCOPUE:

Desde la Red Iglesias y Minería, articulación latinoamericana de personas y organizaciones de fe que luchan junto a las comunidades afectadas por el extractivismo minero, saludamos y abrazamos a la querida y valiente comunidad de LONCOPUE, al cumplirse un nuevo aniversario del histórico referéndum popular en la que ustedes levantaron su voz y dijeron NO A LA MEGAMINERÍA en su territorio.

El triunfo del Pueblo valiente de LONCOPUE, junto a la Comunidad Mapuche MELLAO MORALES y a los Campesinos de CAMPANA MAHUIDA y CAJON de ALMAZA, dan esperanza a tantas Comunidades a lo largo de toda América Latina que sufren las consecuencias del extractivismo minero en sus territorios y comunidades.

Desde nuestra convicción de que es posible construir un mundo distinto al que nos impone el sistema extractivista de muerte, los animamos a no perder su espíritu de unidad, de lucha y de esperanza.

Reciban nuestro fraterno abrazo,

Moema Miranda

Pe. Dário Bossi

Pedro Sánchez

Equipo Coordinador Red Iglesias y Minería